

山 口 新 聞

平成 28 年 7 月 8 日 (金)

NO.209



上会員の皆さん
古代米アート

古代米で地域おこし

上田布施・大田地区環境保全チーム (田布施町)



【メモ】会長 木村節郎
 副会長 64人、農家 (57戸)、農事組合法人国木、大田・真殿・大國木自治会、田布施土地改良区、田布施中学校、古代ロマンを夢見隊 設立 2007年5月10日 連絡先 田布施町上田布施2582、木村節郎さん、電話 0820・521・3900

多面的機能支払交付金を

(会長、木村節郎)

金曜日掲載

当チームの活動エリアは田布施町西部に位置し、20年以上前には場整備を完了した地区である。法の指定は受けていないが、傾斜のある地形や環境の厳しさは



209

まさしく中山間地域であり、インシシの出没を含め耕作するには大きな労力を必要とする。

ご多分に漏れず高齢化が

活動も充実してきた。

著しい地域で、農地への責任と愛着という善意により辛うじて耕作が続けられている状況であったが、集落を中心とした連携を図り、2007年1月に農事組合法人国木を設立し、地域の農業生産活動の一翼を担っている。

地域の小・中学校と連携し農業体験の一環として行っている「古代米アート」は、地域のPRになるとともに、若い世代に農業の楽しさと重要性を知ってもらうよい機会となっており、将来の担い手になってくれることを願っている。